

9609/AB
= vom 20.04.2022 zu 9831-9832/J, 9834-9839/J, 9959/J (XXVII. GP)
Bundesministerium **sozialministerium.at**
 Soziales, Gesundheit, Pflege
 und Konsumentenschutz

Johannes Rauch
 Bundesminister

Herrn
 Mag. Wolfgang Sobotka
 Präsident des Nationalrates
 Parlament
 1017 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.139.870

Wien, 19.4.2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an meinen Amtsvorgänger gerichteten schriftlichen parlamentarischen Anfragen Nr. 9831/J, 9832/J, 9834/J bis 9839/J und 9959/J des Abgeordneten Schmiedlechner betreffend Corona-Masken sind Gefahr für die Umwelt und für die Tierwelt in den Bundesländern wie folgt:

Einleitend wird angemerkt, dass die Anfragen gemeinsam beantwortet werden, da bis auf den Namen des Bundeslandes die Fragestellungen ident sind.

Fragen 1 bis 8:

- *Wie viele Corona-Masken werden in Wien täglich weggeworfen?*
- *Welche Gefahren für die Umwelt und für die Tierwelt stellen die weggeworfenen Corona-Masken in Wien dar?*
- *Welche Maßnahmen wurden gesetzt, um die Umweltverschmutzung mit den Corona-Masken in Wien zu verhindern oder mindestens zu verringern?*
- *Gibt es in Wien irgendwelche Möglichkeiten die Corona-Masken zu recyceln?*
- *Gibt es in Wien Berichte über durch Corona-Masken verletzte Tiere?*
 - a) Falls ja, um welche Tiere handelte es sich?

- b) Falls ja, was ist genau passiert (z.B. wurden die Masken gefressen, gab es eine Verletzung,)?*
- *Sind in Wien Studien dazu durchgeführt worden, was mit den Corona-Masken nach ihrer Verwendung passiert?*
 - a) Falls ja, welche?*
 - b) Falls nein, sind solche geplant?*
- *Wie viel Müll wurde durch Corona-Masken in Wien verursacht?*
- *Wie viel Müll wurde durch Corona-Tests in Wien verursacht?*

Das Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz ist für den Bereich Abfallwirtschaft nicht zuständig. Da sich die gegenständlichen Fragen nicht auf den Vollzugsbereich meines Ressorts beziehen, unterliegen sie nicht dem Interpellationsrecht nach Art. 52 des Bundes-Verfassungsgesetzes.

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Rauch

